

Auszeichnung für unser BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“ in Bad Staffelstein

Unser BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“ in Bad Staffelstein wurde kürzlich mit dem von Bayerischen Staatsregierung geschaffenen Signet „Bayern barrierefrei“ ausgezeichnet. Im Rahmen einer feierlichen Übergabe nahmen unser Pflegedienstleiter Thomas Kraftzyk und Thomas Petrak, unser BRK-Kreisgeschäftsführer, das Signet von Landrat und unserem BRK-Kreisvorsitzenden Christian Meißner entgegen.

Besondere Verdienste für Barrierefreiheit

Wie Thomas Petrak, unser BRK-Kreisgeschäftsführer, bei der Übergabe erklärte, wird das Signet verliehen, wenn es gelingt, konkrete und beachtliche Beiträge zur Barrierefreiheit zu leisten. Die Mitarbeiter/innen unseres Rotkreuzhauses in Bad Staffelstein arbeiten 365 Tage im Jahr daran, Barrieren für die Bewohnerschaft abzubauen. Mit dem Signet „Bayern barrierefrei“ geht es dem Freistaat darum, die Barrierefreiheit in Bayern voranzubringen. „Die Aktion soll aber nicht nur ein Zeichen sein, diejenigen Häuser auszuzeichnen, die bereits erfreuliche Schritte in Richtung einer barrierefreien Gesellschaft geleistet haben, sondern auch andere Gruppen motivieren, sich auf dem Weg zu machen, Hindernisse abzubauen,“ betonte Thomas Petrak.

Barrierefreiheit spielt im Alltag große Rolle

Thomas Kraftzyk betonte bei der Übergabe, wie wichtig es ist, stetig an dem Abbau von Barrieren zu arbeiten: Oft verbindet man das Thema mit Menschen, die sich im Rollstuhl fortbewegen. Dabei geht es auch um andere Alltagssituationen, wie er an einem konkreten Beispiel zeigt: „Erst wenn beispielsweise ein nicht körperlich beeinträchtigter Mensch durch einen Unfall, wie einen Beinbruch, einmal merkt, wie schnell man in der eigenen Bewegungsfreiheit eingeschränkt sein kann, kommt das Verständnis für dieses Thema“. Besonders in einer immer älter werdenden Gesellschaft wird deutlich, wie selbst kleinste Hürden große Probleme bereiten können. In der Arbeit der Pflegekräfte für hilfsbedürftige hochbetagte Menschen wird diese Problematik täglich

vor Augen geführt. Der Abbau von Barrieren bedeutet auch immer ein Stück mehr Freiheit.

Lob unseres BRK-Kreisvorsitzenden

Christian Meißner, unser BRK-Kreisvorsitzender, freute sich gemeinsam mit Thomas Kraftzyk und Thomas Petrak über dieses Zeichen der Anerkennung seitens des Staates und lobte den Beitrag unseres BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“ bei der Versorgung der Bevölkerung im Landkreis Lichtenfels. Alle bei der Übergabe Anwesenden betonten für die seit 2002 bestehende Einrichtung abschließend: „Auch in Zukunft werden alle Anstrengungen unternommen, damit die Menschen ihren Lebensabend so lange wie möglich ohne Hindernisse verbringen können!“



Freude über Auszeichnung

Zusammen mit Thomas Petrak, unserem BRK-Kreisgeschäftsführer, und Thomas Kraftzyk, dem Pflegedienstleiter unseres BRK-Wohn- und Pflegeheims „Am Staffelberg“ in Bad Staffelstein, freute sich Christian Meißner, unser BRK-Kreisvorsitzender, im Rahmen der Übergabe des Signets „Bayern barrierefrei“ (von rechts nach links)

Weitere BRK-Angebote ebenfalls ausgezeichnet

Wie Thomas Petrak ausführte, erhielt unser BRK-Kreisverband Lichtenfels mit dem BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“ erneut diese Auszeichnung. So wurde das Signet an unseren BRK-Fahrdienst, unser BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Weidengarten“ und die Seniorenwohnanlage „Quellenhof“ verliehen, die von BRK-Kräften betreut wird.